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Ｑ１．インターン先ではどんな仕事を経験しましたか？ 

キッチン業務から、ハウスキーピング業務、フロント業務を経験しましたが、ほと

んどがフロントでの業務でした。フロントのスタッフが全員外国からの方たちだっ

たので、マニュアルや業務、システムも英語のものが多かったのでほとんどの仕事

で英語を使いました。また、学生さんの団体が３組ほど勉強合宿に来られていたの

ですが、その際には一緒に SDGs の講演のようなものに参加させてもらったり、職業

体験がありフロント業務を英語のみで教えて、実際にロールプレイもするという本

当にたくさんのことを経験させてもらいました。 

Ｑ２．職場の雰囲気はどうでしたか？ 

大規模なホテルでないため従業員数も少なく、みなさんと仲良くなれたと思います。業務内容でわからな

いことがあってもとても聞きやすい雰囲気でしたし、特に自分自身英語をたくさん使いたかったのでよ

く外国人スタッフの方とお話していましたが、いろんな文化の違いなども知れてよかったし、勉強になっ

たなと思います。 

Ｑ３．寮、その他生活環境はどうでしたか？ 

寮はホテルの一室でした。エアコンがなかったのですが、大阪では信じられないくらい

涼しかったし夜は半袖一枚じゃ寒いと感じる日も多かったのでエアコンなしでも全然

大丈夫でした。またトイレやシャワー、部屋自体も綺麗だったので快適に過ごせたと思

います。お店などについて、たまたま目の前に 24 時間営業しているセブンイレブンが

あったのでとても助かりましたが、24 時間営業しているお店は他になかったので利便

性の面でなれるのには少し時間はかかりました。同じプログラムに参加している人と仕

事終わりに散歩したりして、星がすごく綺麗だったし空気が澄んでて心地よかったです。

森や林が多いため虫がかなり多いので慣れるのには少し時間がかかりましたが、それも

自然の良さなのかなと思います。 

 

Ｑ４．これから応募する人に向けたアドバイスをお願いします！ 

迷っているなら絶対に参加した方がいいと思います。会おうと思えばたくさんの外国人の方と出会える

し、日本人の方も含め本当にいろんな経験を経てニセコにきている方が多いので話を聞いていてもとて

も面白いし、多様な価値観に触れるいい機会になると思います。大阪から参加した人と何人かはもうすで

に大阪に帰ってきてからもあっていますし、思いもよらぬ出会いがたくさんあると思うでぜひ参加して

ほしいです！ 

☆橋本さんがインターンした企業はこちら☆ 

会社名 MY ECO LODGE SDN.BHD 

URL   www.my-ecolodge.com 

  

名 前：橋本 航太朗 さん 

所 属：立命館大学経営学部２年 

インターン先：MY ECO LODGE SDN.BHD 

参加プログラム：サマープログラム（10 期生） 
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ニセコひらふ祭りに

参加した際の写真 


